

<b>Medio</b>	LAS ULTIMAS NOTICIAS
<b>Fecha</b>	02/09/2016
<b>Mención</b>	Rector de la UAH y su mini secuestro: "Fue un acto de extorsión". Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

Eduardo Silva relata sus minutos de terror con los encapuchados

## Rector de la UAH y su mini secuestro: "Fue un acto de extorsión"



Algunos estudiantes que amedrentaron a Silva estaban encapuchados.

ATON CHILE

» "Frente a la violencia la única respuesta es más derecho, más institución, más razón y más diálogo"

Eduardo Silva.

Alrededor de 70 alumnos irrumpieron en la oficina de la autoridad académica exigiendo dejar sin efecto las sanciones contra 25 alumnos que participaron en la toma.

**P**asadas las 12.45 horas de este miércoles, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Eduardo Silva, sostenía una reunión con varias autoridades académicas en el segundo piso de la casa de estudios, ubicada en la calle Almirante Barroso, cuando intempestivamente un grupo de aproximadamente 70 jóvenes, algunos de ellos encapuchados, irrumpieron violentamente en las dependencias de la rectoría.

A grito pelado, los universitarios, encabezados por miembros de la federación de estudiantes, increparon a la máxima autoridad académica exigiendo dejar sin efecto las sanciones que la universidad, a través de un sumario interno, determinó en contra de 25 alumnos que participaron en la toma de la casa de estudios. Una movilización que se prolongó por más de un mes y originó más de 100 millones de pesos en destrozos.

Impresionado aún por el episodio, el rector Silva, asegura que la acción que llevaron a cabo los estudiantes responde a "un verdadero acto de extorsión".

"Después de amedrentarme, me pidieron que acabara con el proceso sancionatorio que está en curso y con las eliminaciones académicas, si no, tendría que atenerme a la consecuencias. Eso un rector no lo puede hacer. La institución tiene que acreditar los títulos profesionales que ofrece y entregarlo a personas que han incurrido en causales de eliminación, sería desacreditar a la propia institución. Quienes han dañado y cometido delitos tienen que hacerse responsables de los mismos", insiste. Y pese a la actitud pacífica que decidió

adoptar el rector durante el enfrentamiento, los jóvenes, igualmente, arrastraron con la rectoría desparramando y rompiendo documentos.

"Lo vivido el miércoles es consecuencia de poner límites y hay que estar dispuesto a ponerlos. Creo que todo rector debe hacerlo. Los estudiantes no pueden determinar cuándo empieza un semestre y cuando termina, ni definir cuándo se toman o no las pruebas. Eso lo determinan los profesores", enfatiza.

Eduardo Silva relata que se permitió tildar la experiencia como un "mini secuestro". "Me dijeron que si una persona queda retenida en una oficina o en un lugar por más de dos horas, ya hay causales de secuestro". Y precisamente ese fue el rango de tiempo que el rector estuvo retenido en la casa de estudios.

"Estaba en peligro no sólo mi integridad física, sino también la de varios funcionarios quienes fueron golpeados, empujados, amenazados e insultados",

hasta que carabineros logró dispersar a los estudiantes. Dieciséis de ellos fueron detenidos.

Ante la repercusión de los hechos, Silva defiende el buen desempeño de la universidad. Asegura que de los 6.000 estudiantes matriculados, sólo hay un grupo minoritario de 70 alumnos que recurren a la agresión. "Frente a la violencia la única respuesta es más derecho, más institución, más razón y más diálogo".

A través de una declaración pública, los rectores de 29 universidades del país manifestaron el "más profundo repudio a la actitud inaceptable de quienes ayer mantuvieron retenido en su oficina, contra su voluntad, al rector de la Universidad Alberto Hurtado".